



**Nombre del alumno: Oscar Omel  
Lopez Osorio**

**Nombre del profesor: Sandra Edith  
Moreno Lopez**

**Licenciatura: Medicina Veterinaria Y  
Zootecnia**

**Materia: Etica y bioética en la  
veterinaria**

**Nombre del trabajo: Bioetica en la  
medicina veterinaria practica**

Ocosingo, Chiapas a 08 de marzode 2024

La biotica en la practica veterinaria es importante ya que aborda interacciones complejas entre los animales (pacientes) y sus dueños y si no fuera por la sociedad que cada vez mas le da mas importancia a estos

La biotica se define como el estudio etico de las decisiones que tomamos cada vez con la vida y salud, en la clinica veterinaria buscamos entre el bienestar animal y las decisiones tomadas son de suma relevancia ya que implican la relacion medico-paciente, medico-dueño, medico-sociedad hasta los impactos en el medio ambiente a las reservas

Las decisiones que el medico toma por su paciente van desde el cuidado, tratamiento convencionalmente relevante a mejorar la salud del animal. En cataplasia el caso del ave el criterio del Medico Veterinario Zootecnista así lo dice, su reproducción si es conveniente que los genes del animal sean transmitidos a otras generaciones, el medico sigue la situación, todo esto con el maximo respeto y las consideraciones del bienestar animal

Los dueños confían en los médicos y sus formas de diagnosticar regularmente, pero no podemos imponer nuestra voluntad y que sigan nuestros ordenes ya que al fin de cuenta ellos son los dueños y depende de los valores y experiencias individuales ellos deciden si seguir con las indicaciones dadas o no

El bienestar animal es algo que siempre se debe de tener en cuenta ya que nosotros y estos criadores y profesionales que se preparan se deben de tener las mejores decisiones ya que promovemos la actividad agrícola y su máximo aprovechamiento pero en el camino se violan algunos derechos animales, y las personas a veces que son profesionales y su necesidad hacen dichas prácticas erróneas lo pueden ver como algo normal y que está bien haciendo así, desde el momento que se crean, cuando se espacia y la limpieza se debe de tener cuidado, mucosa de plagas etc

(El uso de recursos como la tierra (espacio), siembra (alimentación) y el impacto ambiental que genera cualquier actividad agrícola la función es responsable - libertad del Médico Veterinario Gubernamental, es ejemplo es el uso de insecticidas estos al desecharse del organismo del animal mediante la orina genera al suelo o mas bien dicho a organismos que se encuentran en el suelo y subsuelo toxicidad lo cual hace que muera y por ende, erosión e infertilidad

Aspectos en los cuales interviene la bioética

Tecnología y Avances Médicos

↳ el uso experimental de animales, hasta que grado, si el fin justifica el medio

- Investigación animal: uso experimental pero sobre y para la misma especie

- Educación

↳ Para preparar y formar profesionales que conozcan de verdad su cuerpo propio y tengan esas experiencias buenas en tratamientos y aparatos.

Legislación

↳ Políticas y normativas -  
un ejemplo es las explotaciones y lo permitido